

Außergewöhnliches Engagement: Dr. Eva Maria Bachmanns Einsatz in Westafrika

Mit Stolz möchten wir auf das besondere Engagement unserer Anästhesistin Dr. Eva Maria Bachmann während ihres humanitären Einsatzes in Guinea, Westafrika aufmerksam machen:

Frau Dr. Bachmann investiert ihren Urlaub, um notleidenden Menschen in einem Behelfs-OP in Guinea medizinische Hilfe zu leisten. Ihr Einsatz in einem Gebiet, das durch fehlende medizinische Infrastruktur und finanzielle Ressourcen geprägt ist, verdeutlicht die tiefgreifende Hingabe und das Mitgefühl, das das Rote Kreuz und sein medizinisches Personal auszeichnet.

In einer Region, wo grundlegende medizinische Versorgung ein Luxus ist, leistet Dr. Bachmann einen unersetzlichen Beitrag. Ihre Arbeit dort – unter schwierigsten Bedingungen und oft nur mit Stirnlampe beleuchtet – ist ein strahlendes Beispiel für die Weltoffenheit und Humanität, die das DRK auszeichnen und die auch wir am DRK Krankenhaus Kirchen verkörpern wollen.

Wir sind zutiefst dankbar und inspiriert von Dr. Bachmanns selbstlosem Einsatz. Ihr Engagement zeigt, dass die Werte des Roten Kreuzes nicht nur innerhalb der Krankenhausmauern, sondern weltweit gelebt werden.

Für weitere Informationen und die Möglichkeit, dieses wichtige Projekt zu unterstützen, besuchen Sie bitte Spenden (mango-ev.de).

Medienkontakt:

CONSILIUM Rechtskommunikation GmbH
RA Martin Wohlrabe
wohlrabe@consilium.media
030 - 20912970

Ansprechpartner für weitere Fragen:

Michael Vitocco
michael.vitocco@drk-kh-kirchen.de